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Judo Kenshi 
Homburg-Erbach 

 
Beschlussprotokoll der 
Mitgliederversammlung 

 

 

 

Sitzung am 26.o3.2o19 Beginn 19.25 Uhr 

in HWE Sportlergaststätte im SZ Erbach Ende 21.40 Uhr 

Sitzungsleitung Michael Balzer & Slawomir Konat Protokoll Markus Zimmermeier 

 

 
Tagesordnung 
TOP 1: Begrüßung der Teilnehmer 
TOP 2: Eröffnung der Versammlung und Ernennung eines Protokollführers  
TOP 3: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
TOP 4: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 5: Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung 
TOP 6: Jahresbericht des Vorstands für das abgelaufene Jahr 
TOP 7: Finanzbericht des Kassenwarts 
TOP 8: Genehmigung des Haushaltsplans für des laufende Jahr 
TOP 9: Bericht der Kassenprüfer 
TOP 10: Aussprache über die Berichte 
TOP 11: Wahl der/des Versammlungsleiterin / Leiters 
TOP 12: Entlastung des Vorstandes 
TOP 13: Wahl des Vorstandes. Folgende Ämter stehen zur Wahl: 
 Der/Die Vorstandsvorsitzende 
 Der/Die stellvertretende Vorstandsvorsitzende 
 Der/Die Kassenwart/-in 
 Der/Die Schriftführer/-in 
 Der/Die Jugendwart/-in 
TOP 14: Anträge 
TOP 14a: Förderverein Judo Kenshi Homburg-Erbach 
TOP 15: Verschiedenes 
 
 
 
Teilnehmer: 
 Siehe Teilnehmerliste 
 
 
 

 
TOP Thema 

1. Begrüßung der Teilnehmer:   
 
H.M.Balzer begrüßt die Teilnehmer. 

 
2. Eröffnung der Versammlung und Ernennung eines Protokollführers: 

 
H.M.Balzer eröffnet die Versammlung und schlägt H.M.Zimmermeier als Pro-
tokollführer vor. Es gibt keinen Gegenvorschlag. Es wurde abgestimmt. 
H.M.Zimmermeier wurde mit 16 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 
H.M.Zimmermeier nahm die Wahl an. 
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3. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung: 
 
H.M.Balzer hat erläutert, dass zu dieser Mitgliederversammlung 3 Wochen vorher per 
E-Mail alle Mitglieder eingeladen wurden. Der Termin steht auch seit 3 Wochen auf 
der Homepage des Judo Kenshi Homburg-Erbach. Damit ist laut dem Vereinsstatut 
die Versammlung ordnungsgemäß einberufen worden. 
H.M.Balzer zeigte sich enttäuscht, dass zur Mitgliederversammlung nur 23 Mitglieder 
erschienen sind.  
 

4. Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
 
H.M.Balzer hat festgestellt, dass laut Satzung die Versammlung mit 17 stimmberech-
tigten Mitgliedern beschlussfähig ist. 
 

5. Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung: 
 
H.M.Balzer hat mitgeteilt, dass zur Ergänzung der Tagesordnung ein Antrag fristge-
recht eingegangen ist. 
Der neue Top 14a “Förderverein Judo Kenshi Homburg-Erbach“ wurde von H.Gerlich 
eingereicht. 
Die Tagesordnung wurde mit 17 Ja-Stimmen angenommen. 
 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 22.o3.2o18 wurde einstimmig 
angenommen. 
 

6. Jahresbericht des Vorstands für das abgelaufene Jahr:  
 
H.S.Konat erläutert den Rechenschaftsbericht (siehe Anlage -1). 
In dem Bericht werden u.a. die sportlichen Erfolge der Judokas erwähnt. Ergänzend 
wird festgehalten, dass zu den regionalen Judowettkämpfen ca. 70 Judokas eingela-
den werden, aber nur die Hälfte nimmt an den Wettkämpfen teil. 
 
Auch das Judojubiläum im letzten Jahr wird in dem Bericht erwähnt. Durch die finan-
zielle Unterstützung von Interreg muss Judo Kenshi keinen Verlust aus der Veranstal-
tung übernehmen. Das Lindenbaumturnier wurde leider nur schwach besucht, da 
parallel der Adlercup in Hessen stattfand. Die Helferbereitschaft der Mitglieder wurde 
besonders gelobt. 
In 2o19 soll mit Unterstützung von Interreg das Lindenbaumturnier und der Lehrgang 
wieder stattfinden. Als Termin wurde in der letzten Sitzung der 21. und 22.o9.2o19 
festgelegt. H.Bischoff hat seine Teilnahme am Lehrgang schon zugesagt. H.Iura plant 
mit seinen Judokas aus Island am Turnier teilzunehmen. 
 
H.S.Konat hat auch den positiven Auftritt des Vereins in der Sportarena beim SR-
Fernsehen erwähnt.  
 

7. Finanzbericht des Kassenwarts: 
 
H.A.Aydin erläutert die finanzielle Situation des Vereins (siehe Anlage -3). Dabei wur-
de deutlich, dass der Verein auf Spenden angewiesen ist. 
Mit dem finanziellen Überschuss aus 2o18 soll das zinslose Darlehen, das für den 
Mattenkauf aufgenommen wurde, reduziert werden. 
 
Ergänzend zu dem Finanzbericht 2o18 hat H.A.Aydin die Mitglieder informiert, dass 
durch die Ausrichtung der SWDEM U18 & U21 der Verein einen Gewinn von ca. 
2.600€ verbuchen kann.   
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8. Genehmigung des Haushaltsplans für das laufende Jahr: 
 
H.S.Konat erläutert den geplanten Haushalt für 2o19 (siehe Anlage -2). 
 
Über den Haushaltsplan für das Jahr 2o19 wurde abgestimmt. Der Haushaltsplan 
wurde mit 16 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen. 
 

9. Bericht der Kassenprüfer: 
 
Fr.Vollmer konnte zusammen mit Fr.Klosa-Jung die Kasse nicht prüfen, da sie den 
Verein 2o18 verlassen hat. 
Fr.Klosa-Jung prüfte am 22.o3.2o19 bei H.S.Konat die Kasse. 
 
Die Kassengeschäfte in 2o18 sind korrekt und übersichtlich geführt. Alle Ein- und 
Ausgaben im Kassenbuch sind nachgewiesen. Die Belege sind fortlaufend numme-
riert. Die Posten wurden stichpunktartig überprüft und sachlich für richtig gefunden. 
Es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt. Sämtliche Einnahmen des Vereins 
Judo Kenshi Homburg-Erbach kamen dem aktiven Bereich des Judo Kenshi zugute. 
Der Zweck der Gemeinnützigkeit wurde festgestellt. 
 

10. Aussprache über die Berichte: 
 
Auf Nachfrage erklärt H.S.Konat dass noch T-Shirts im Wert von ca. 1.800€ vom Ju-
dojubiläum übrig sind. Diese sollen bei der nächsten Weihnachtsfeier an die Judokas 
verteilt werden. 
Die anwesenden Mitglieder sind damit einverstanden. 
 
H.Bozhuyuk fragt an, wie hoch das aufgenommene Darlehen zum Mattenkauf ist. 
Antwort H.S.Konat: 15.000€. 
 
H.Bozhuyuk fragt an, ob es möglich wäre, bei einem Turnier eine Tombola zu organi-
sieren. 
Antwort H.S.Konat: Tobolas sind anmeldepflichtig. 
 

11. Wahl der / des Versammlungsleiters: 
 
H.S.Konat hat H.V.Zimmermeier und H.C.Adolf als Versammlungsleiter vorgeschla-
gen. 
H.M.Balzer hat H.M.Frei als Versammlungsleiter vorgeschlagen. Mit 16 Ja-Stimmen 
und einer Enthaltung wurde H.M.Frei als Versammlungsleiter gewählt. 
H.M.Frei hat die Wahl angenommen. 
 

12. Entlastung des Vorstandes: 
 
H.M.Frei beantragt als Versammlungsleiter die Entlastung des Vorstandes. Die Ab-
stimmung wurde durchgeführt. Der Vorstand wurde durch die Mitglieder einstimmig, 
bei Enthaltung des Vorstandes, entlastet.  
 

13. Wahl des Vorstandes. Folgende Ämter stehen zur Wahl: 
Der/Die Vorstandsvorsitzende 
 
H.S.Konat hat H.M.Balzer als neuen 1. Vorstandsvorsitzenden vorgeschlagen. Weite-
re Kandidaten wurden nicht vorgeschlagen. Es wurde abgestimmt. H.M.Balzer wurde 
mit 16 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. H.M.Balzer nahm die Wahl an. 
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13. Wahl des Vorstandes. Folgende Ämter stehen zur Wahl: 
Der/Die stellvertretende Vorstandsvorsitzende 
H.P.D‘Alberto hat H.S.Konat als neuen 2. Vorstandsvorsitzenden vorgeschlagen. 
Weitere Kandidaten wurden nicht vorgeschlagen. Es wurde abgestimmt. H.S.Konat 
wurde mit 16 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. H.S.Konat nahm die Wahl 
an. 
 
Der/Die Kassenwart/-in 
H.S.Konat hat H.A.Aydin als neuen Kassenwart vorgeschlagen. Weitere Kandidaten 
wurden nicht vorgeschlagen. Es wurde abgestimmt. H.A.Aydin wurde mit 16 Ja-
Stimmen und einer Enthaltung gewählt. H.A.Aydin nahm die Wahl an. 
 
Der/Die Schriftführer/-in 
H.M.Balzer hat H.M.Zimmermeier als neuen Schriftführer vorgeschlagen. Weitere 
Kandidaten wurden nicht vorgeschlagen. Es wurde abgestimmt. H.M.Zimmermeier 
wurde mit 16 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. H.M.Zimmermeier nahm die 
Wahl an. 
 
Der/Die Jugendwart 
H.S.Konat hat Fr.L.Balzer als neue Jugendwartin vorgeschlagen. Weitere Kandidaten 
wurden nicht vorgeschlagen. Es wurde abgestimmt. Fr.L.Balzer wurde mit 16 Ja-
Stimmen und einer Enthaltung gewählt. Fr.L.Balzer nahm die Wahl an. 
 
H.S.Konat hat H.C.Mathieu als neuen Jugendwart vorgeschlagen. Weitere Kandida-
ten wurden nicht vorgeschlagen. Es wurde abgestimmt. H.C.Mathieu wurde mit 16 
Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. H.C.Mathieu nahm die Wahl an. 
 
Der/Die Kassenprüfer 
Der/Die Kassenprüfer werden für 2 Jahre gewählt. Durch das Ausscheiden von 
Fr.Vollmer wird ein zusätzlicher Kassenprüfer gesucht. 
H.J.Moreno de la Cruz stellt sich als Kassenprüfer zur Wahl. Weitere Kandidaten ha-
ben sich nicht gemeldet. Es wurde abgestimmt. H.J.Moreno de la Cruz wurde mit 16 
Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. H.J.Moreno de la Cruz nahm die Wahl an. 
 

14. Anträge: 
 
Fristgemäß sind keine Anträge eingegangen. 
H.M.Balzer hat an die Mitglieder den Antrag gestellt, dass Mitglieder die mindestens 3 
Monate keinen Mitgliedsbeitrag bezahlt haben, vom Vereinsvorstand eine formelle 
Kündigung erhalten.  
Abstimmung: einstimmig angenommen. 

 
14a. Förderverein Judo Kenshi Homburg-Erbach: 

 
H.T.Gsell hat die Mitglieder über den aktuellen Stand des Fördervereins informiert. 
Die Gemeinnützigkeit des Vereins ist anerkannt; der Verein hat z.Zt. 5 Mitglieder; der 
Mitgliedsbeitrag beträgt z.Zt. mind. 24€/Jahr; die Homepage soll zu Ostern 2o19 fertig 
sein. Der Förderverein bemüht sich die Mitgliederzahl zu erhöhen. 
Alle Einnahmen des Fördervereins kommen nur dem Verein Judo Kenshi Homburg-
Erbach zugute. 
 

15. Verschiedenes: 
 
H.M.Frei erwähnt den Firmenlauf in Dillingen und bittet um rege Teilnahme. 
H.S.Konat wird noch alle Mitglieder per Mail dazu einladen. 
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15. Verschiedenes: 
 
H.S.Konat hat darüber informiert, wie sich die Mitgliedsbeiträge für den SJB zusam-
mensetzen. 
Der SJB unterstützt die saarländischen Judovereine bei der Teilnahme an überregio-
nalen Meisterschaften. 
 

 
 
 
 
 
 
 
Unterschrift / Datum:  
 
(Zwei Unterschriften: Versammlungsleiter und Protokollführer) 


